

# 日本共産党地方議員団との懇談会を開催！

8月23日（水）に尾北民商事務所で、日本共産党地方議員の皆さんとの懇談会を行いました。尾北民商からは役員・事務局9人、地方議員は江南市、岩倉市、犬山市、扶桑町から7人が参加されました。

最初に、売上は回復傾向でもコロナ禍に続く物価高騰で利益が出ない、さらにゼロゼロ融資（無利子無担保）の返済がこの夏から集中していることなど、中小業者の実態について報告が行われました。

電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金を活かした施策として、江南市が業者のエネルギー経費へ直接支援の制度を、岩倉市が省エネ基準率100%以上の特定機器の購入補助の制度を始めたことが紹介されました。また、大口町が交付金によらない恒常的な事業者休業時支援補助金を制定したこと、民商との毎年の懇談がそのきっかけだったことが報告され、行政に働きかけ続けることの意義を共有しました。

国保が県単位化されて以降、国保税が3市2町すべてで急激に引き上げられ、低所得者ほど厳しい状況が



より顕著になっていること、減免制度に厳しい前年所得基準があること、事業主の傷病手当制度がないことなど問題点が報告されました。

また、尾北民商が各自治体議会に行ったインボイス中止の請願やそれぞれの議会の対応、「インボイス中止・延期等の意見書」の全国的な採択自治体数、6月末時点でインボイスの取り下げや失効が1万6千件を超えていることなど、業者の生活を破壊しかねないインボイス制度についても話し合われました。

**尾北民商**  
ニュース

2023年  
9月4日号  
TEL 0587-54-0524  
FAX 0587-54-1390

**りんご整骨院**は丹羽郡扶桑町柏森にあります。

柔道整復師の**小川 幸三**先生が院長です。



その昔、自宅の庭にりんごの木があったことが名前の由来だそうです。

ログハウスが目印です。

## 尾北地域で頑張る業者さん！



地域の健康づくりに貢献する、たくさんの器具です。



## 小牧税務署への請願署名にご協力を！

9月15日（金）を目途に、最寄りの役員・事務局にお願いします。